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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 62 с., 1 рис., 9 табл., 36 источников, 5 приложений. 

 

УПРАВЛЕНИЕ, ОБРАЩЕНИЕ ОТХОДОВ, УТИЛИЗАЦИЯ, 

ИНВЕСТИЦИИ, РИСКИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ УПРАВЛЕНИЯ. 

Объект исследования: ОАО «9–я стоматологическая поликлиника». 

Предмет исследования: система обращения с медицинскими отходами в 

ОАО «9-я стоматологическая поликлиника».  

Цель работы: оценка риска при обращении с медицинскими отходами, 

разработка рекомендаций по формированию и оптимизации мероприятий в 

области управления отходами в ОАО «9–я стоматологическая поликлиника». 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экспертных оценок, графический.  

Исследования и разработки: изучены сущность, необходимость в 

управлении обращения отходами на предприятии ОАО «9–я стоматологическая 

поликлиника», предложены мероприятия по совершенствованию. 

Технико-экономическая, социальная, и (или) экологическая 

значимость: в дипломной работе предложены мероприятия, позволяющие 

оптимизировать систему использования отходов и повысить её эффективность, 

что позволит снизить затраты организации. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе 

расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положение и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ANNOTATION 

 
Thesis: 62 p., 1 Fig., 9 tab., 36 sources, 5 application. 

MANAGEMENT, WASTE TREATMENT, RECYCLING, 

INVESTMENTS, RISKS MANAGEMENT EFFICIENCY. 

Object of study: JSC "9th dental clinic". 

Subject of research: the system of medical waste handling in JSC "9th dental 

clinic".  

Objective: risk assessment for handling of medical waste, development of 

recommendations on formation and optimization of activities in the field of waste 

management in JSC "9th dental clinic". 

Research methods: comparative analysis, groupings, expert ratings, graphics.  

Research and development: the essence, the need to manage the treatment of 

waste at the enterprise of JSC "9th dental clinic" proposed actions for improvement. 

Feasibility, social and / or environmental significance: in the research paper 

the actions, allowing to optimize the system of waste management and increase its 

efficiency, which will reduce the costs of the organization. 

The author confirms that the given thesis work in computational and analytical 

material correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all 

borrowed from literary and other sources the theoretical, methodological and 

methodical provision and conception accompanied by reference to their authors. 

 

 


